

# Advierten en Argentina Sobre el Avance de las Tendencias Fascista

Radicales y Comunistas Llamam a las Fuerzas Armadas a Defender el Proceso Institucional.—Fue Encarcelado el Máximo Líder Campesino

(AP, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 4 de mayo.—Dos partidos opositores han formulado en las últimas 48 horas advertencias sobre el avance de tendencias "totalitarias y fascistas" dentro del gobierno.

La Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, aprobó ayer un documento calificado como el más severo con relación al gobierno, marcando un notorio "endurecimiento" en la actitud dialoguista y hasta cordial que el radicalismo había observado hacia las autoridades.

Por su parte, el Partido Comunista, que ha brindado un "apoyo crítico" al oficialismo, a cuya victoria contribuyó en los comicios de septiembre de 1973, denunció el viernes que existe en el gobierno "un paulatino y peligroso viraje a la derecha, que por momentos se acelera bruscamente".

Llamó la atención de los observadores la circunstancia de que tanto los radicales como los comunistas incluyeran a las Fuerzas Armadas en sus exhortaciones a defender el proceso constitucional y democrático iniciado en 1973.

## MAS ARRESTOS

La policía informó, entre tanto, que detuvo a 21 integrantes de la organización guerrillera peronista Montoneros, en la provincia del Chaco, en el norte del país. Trece miembros del mismo

grupo lograron huir, añadió con las autoridades. Entre los encarcelados figura Osvaldo Raúl Lobey, dirigente de las Ligas Agrarias del nordeste del país. Las autoridades atribuyeron a los detenidos su puesta participación en una serie de atentados cometidos en la zona norte del país en los últimos meses.

## ADVERTENCIA DEL GOBIERNO

Mientras, el gobierno advirtió a los industriales panaderos que adoptará severas medidas si deciden aumentar el precio del pan.

El Centro de Industriales Panaderos había emplazado al gobierno el viernes para que antes de 8 días actualice el precio máximo del pan, señalando que en caso contrario adoptará la decisión por su cuenta.

Entre las penalidades que podrían aplicarse, según anunció el gobierno por intermedio del ministerio de Economía, figuran eventualmente las de la Ley de Seguridad Nacional y el estado de sitio.

## NUEVOS SEQUESTROS

Por su parte, el Centro de Estudiantes de Agronomía de Buenos Aires (CEABA) denunció la desaparición en esta ciudad de las estudiantes Silvia Tenio y Liliana Surevich.

Según CEABA, las jóvenes fueron secuestradas por varias personas que usaban boi-

nas negras el día primero de mayo.

La organización denunció también la detención de los estudiantes de esa carrera Jorge Soifer, Carlos Veica y Néstor Sánchez, los que fueron puestos a disposición del poder ejecutivo con el asentimiento de las autoridades universitarias.

## DEMANDA DE PERIODISTAS

Finalmente, en Caracas el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa demandó de la presidente argentina María Estela Martínez garantía para la vida de la periodista Ana Guzetti.

El mencionado sindicato envió un cable a la jefa de Estado argentino, manifestando su respaldo "a la lucha de los periodistas argentinos por plenas garantías para el libre ejercicio de su profesión".

La nota da cuenta del secuestro de la periodista Guzetti por elementos de la organización fascista "triple A".